
第１０回蕨市中心市街地活性化協議会議事録 

１．日 時      平成３０年３月２７日（火） １５時～１６時 

 

１．会   場 蕨商工会館２階会議室 

 

１．出 席 者          牛窪 啓詞   滝澤 勝三  富田 喜一  森 康一郎 

    加藤 光男   植田 富美子 平田 道義  松井 房保 

    德丸 平太郎 猪瀬 哲也 

 

オブザーバー   小松 超   堀井 徹   西名 一樹 

 

１．議   長   牛窪 啓詞 

 

１．協議事項 

  １ 平成２９年度行動目標の進捗状況について 

  ２ 平成３０年度行動目標について    

 

１．議事の概要 

定刻に至り、中澤事務局より、本日の出席者本人出席１０名にて規約第８条第２

項の定めるところにより、本日の蕨市中心市街地活性化協議会の議事は成立する

旨を述べた。 

続いて、牛窪会長挨拶の後、引き続き牛窪会長が議長となり議長席につき開会を

宣した。 

続いて、議事に入り、議長、協議事項１平成２９年度行動目標の進捗状況につい

てを上程、平成２９年度行動目標に掲げられた各事業の推進主体より進捗状況に

ついて詳細な報告が行われた。 

ここで、議長より、議題１につき何か質問意見はないかと会議に諮ったところ、 

植田委員より、蕨商工会議所において蕨の伝統織物である双子織に関わる事業を

積極的に行っているため、双子織の PR につながり市民の認知度が上がってきて

いる。双子織に関わる事業の継続を是非お願いしたいとの意見があった。 

加藤委員より、今年度市内の飲食店１４店舗が参加し、飲食店支援のための事業

として「ドレフェス」が実施された。本事業が実施されたことによって、個店の

PRにつながり新規客の来店など一定の成果があった。来年度も飲食店支援のため

の事業を継続して実施していただきたいとの意見があった。 

德丸委員より、双子織の PR 方法として双子織にちなんだお菓子を新たに開発す

ることを検討中であり、違った角度から PRしていきたいとの意見があった。 

ここで、議長より、協議事項１につき他に意見はないかと会議に諮ったところ、

特に意見はなく、全員異議なく承認された。 

続いて、議長、協議事項２平成３０年度行動目標についてを上程、中澤事務局よ



り、平成２９年度行動目標に掲げられた重点事業を中心に、本日欠席の構成員の

方々からも意見を伺い次回の協議会に事務局素案をお示しする旨の説明を行った。 

   ここで、議長より、協議事項２につき他に意見はないかと会議に諮ったところ、

特に意見はなく、全員異議なく承認された。 

   議長、以上をもって本日の設立総会の議事日程を全部終了した旨を告げ閉会を宣

した。 

以上、議事の経過要領及び結果を記載し、相違ないことを証する為ここに署名す

る。 

平成３０年３月２７日 

 

会 長   牛 窪 啓 詞 

副会長   滝 澤  勝 三 

 


